
ペット総合学科 ２０２４年度 第１回 教育課程編成委員会 

議事録 

 

１．日時：２０２４年６月２７日（月） １４：００～１５：００ 

 

２．場所：２号館２１・２２教室、来校・Zoom によるリモート参加 

 

３．参加者 

中野 正司 様 （山口県獣医師会防府支部長 なかの動物病院 副院長） 

手嶋 大悟 様 （有限会社アビーロード 代表取締役社長） 

河津 道正   （副校長） 

日當 泰浩   （事務長） 

森野 茂弘   （教務課長） 

豊田 菜摘   （教務課長補佐） 

山本 桂子   （教務係長） 

引地 舞    （学科長） 

 

４．議事 

１．河津：副校長挨拶 

２．森野：委員紹介 

３．引地：今年度状況【資料１参照】 

４．引地：今年度取り組みと継続課題【資料２・３・４参照】 

５．質疑応答 

・ＦＣＩインターナショナルドッグショー見学について 

 手嶋様：佐賀空港グラウンド予定、昨年よりも 30 分程度遠くなる 

     11/17（日）9:00～15:00or16:00 

 

・選択科目の導入について 

       第二・第四金曜日 トリミング実習実施 

       今後検討している内容：写真（撮影から加工まで）、美術（模写など） 

     手嶋様：他校では SNS戦略の指導、投稿の注意点なども行っている 

         POPなどの作成もよいのでは 

      河津：美術の先生は手配できる 

 

・就職先に応じた特別授業の実施について 

  引地：動物病院でのアルバイト学生がいるため保定などの指導をしている 

 中野様：動物病院でのアルバイト、トリミング等をするのは良い経験だと思う 



  

・インターンシップ（企業実習）の日程確認について 

 手嶋様：インターンシップは早めが望ましい、他校は６月から開始している 

 

 ・カリキュラムの運営状況について 

   森野：昨年度より体制が変わったがカリキュラムを運用してみてどうか 

引地：うまく回っていると思う、非常勤も山本先生も頑張ってくれている。 

      YIC ペット総合学科の学生はカットがうまいね、すぐに使えるね、そう   

言ってもらえる学生を作り上げようと非常勤のモチベーションも高い。

やる気をもって教育をしてくれていると思っている 

 

 

６．次回への課題 

・就職活動（インターンシップ）開始時期について 

・新カリキュラム運用結果の報告 

・選択科目検討 

 

７．次回の開催予定 

２０２５年 ２～３月頃予定 

 


